

El nuevo Estatut: una nueva etapa

Catalunya está viviendo un proceso importante con la elaboración del nuevo Estatut. Esta nueva legislatura del gobierno autonómico arrancó con dos objetivos cruciales: un nuevo modelo de financiación y la elaboración del nuevo Estatut. Un año y medio después lo más importante es que toda la sociedad catalana, representada en las formaciones políticas que obtuvieron representación parlamentaria, continúa trabajando en la elaboración de un texto común. El tema de la financiación ha de revisarse ya que la modificación que ha sufrido la sociedad aconseja hacerlo. Esta última semana hemos visto como el presidente Camps en Valencia con el jefe de la oposición socialista, Ignasi Pla, firmaban el proyecto que remitirán a las Cortes para su aprobación de reforma del

Estatuto de la Comunidad Valenciana. Lo mismo debe ocurrir en Catalunya donde la unidad de todas las formaciones políticas es clave para conseguir ese objetivo ya que el progreso y bienestar es una cuestión que afecta a todos. No debemos olvidar que es un debate que no estaba en la calle y al ciudadano de a pie le cuesta entender el motivo de la necesidad de este nuevo Estatuto cuando puede haber competencias, como la enseñanza o la sanidad, que pese a tenerlas desde hace años, a nadie escapa que se podrían gestionar mucho mejor de lo que se está haciendo. No es ya una cuestión de obtener más o menos votos sino una cuestión de fer país como diría el ex. presidente Pujol y por ello es de agradecer posturas como la que mantiene Josep Piqué arrimando el hombro como el que más en sacar

adelante este proyecto cuando lo más rentable electoralmente hubiese sido echarse al monte buscando hurgar en la bolsa de voto abstencionista de todas elecciones autonómicas. También es justo destacar la labor de CiU, como las formaciones del tripartito, aunque es deseable ser conscientes de saber que se trata de reconocer. Lo que salga de Catalunya debería ser aprobado por las Cortes Generales y para ello se trata, simplemente de pedir lo que toque, ni más ni menos. Pero, también hay que ser conscientes que a mayor competencias mejor gestión y hasta ahora, no hemos podido escuchar la manera de gestionar mejor de lo que se está haciendo en este momento. De todas formas el nuevo Estatut abre una nueva e interesante etapa de la que se tendría que hacer partícipe a todos sin exclusión. ■

son noticia

■ Vicenç Plantada

Tres jóvenes estudiantes del colegio Sant Gervasi han sido los ganadores del premio juvenil Vicenç Plantada otorgado por el CEM. Un veredicto del jurado difícil ya que los 6 trabajos seleccionados tenían posibilidades. Al final, Damaris Berbel, Alba Bonàs y Marc Colominas se llevaron el premio por un trabajo de investigación medio ambiental sobre el río Besós. ■

■ Centro Gallego

El activo centro gallego de Mollet, la Irmandade a Nosa Galiza, volverá a organizar una fiesta fraternal que ya cumple su 26 edición. La fiesta de las Nacionalidades y Comunidades Autónomas pondrá de relieve el gran nivel de la calidad folklórica de los bailes españoles, y la voluntad de confraternización de estos grupos representantes de la pluralidad española. ■

■ Roser

La popular y bella cantante Roser actuará en Mollet el próximo 11 de junio. Sin duda se trata de un buen gancho para que muchos molletenses se acerquen a las pistas municipales de atletismo para conocer, no sólo a la artista, sino también a la obra que están realizando los organizadores de esta fiesta: FEDISVA, la federación de asociaciones de discapacitados. ■